



福山市立加茂小学校  
6年生 学年通信  
2026年(令和8年)  
1月7日 No.14

## 明けましておめでとうございます ～卒業まであと49日！！～

明けましておめでとうございます。いよいよ小学校生活最後となる3学期の幕が開けました。今年は中学校に進学する年、まさに「新たな年」のスタートです。昨年は最高学年として大きく成長する姿を見せてくださいました。今の6年生のメンバーで過ごせる時間は残りわずかとなります。かけがえのない時間を大切にしながら、充実した日々を過ごすことができるよう取り組んでいきます。

3学期はとても短い学期です。あっという間に卒業式を迎えることになります。卒業に向けて着実に準備を進めていけるよう、こどもたちと力を合わせて頑張っていきたいと思います。今学期もご協力よろしくお願ひいたします。

### 学力テストについて

12月15日に行われた標準学力調査の結果が1月中旬頃に届く予定です。誤答が多かった問題を中心に、各クラスで解説をした後、問題用紙とともに返します。結果を見られる際は、解いた問題も一緒に見ていただき、お子様の成長や今後の課題などを考えるきっかけにしてください。

### 家庭学習について

3学期は、中学校進学に向けて、家庭学習にも力を入れていきます。こどもたちの学力向上には、日々の授業はもちろん、家庭学習も大きく関係していきます。加茂中学校と連携しながら、宿題の量や内容を少しずつ中学校に近づけていくことで、中1ギャップを感じにくく、安心して中学校進学ができると考えます。現在、家庭学習を登校してからするこどもたちもいます。今一度、ご家庭で家庭学習をする習慣を身に付け、自分から計画して学習ができるこどもたちを目指したいと思います。学校でも、引き続きこどもたちの学力向上に努めていきますので、ご協力よろしくお願ひします。